

Ste-Catherine; et qu'il donne aussi une commande de l'un de ces pavages pour un montant de \$40,000 sur les \$79,367 affectés à la construction de trottoirs permanents, suivant le dernier rapport de la Commission de la Voirie, et, de plus, qu'il envoie dès demain les commandes aux fournisseurs des matériaux choisis.

32.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à réparer le pavage de la rue St-Paul, à partir de la rue McGill vers l'Est, en blocs de scorie.

33.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est *Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville donne ordre à la "Sicily Asphaltum Paving Co." de poser le pavage en blocs de granit sur la rue Craig, à partir de la rue Bleury jusqu'au boulevard St-Laurent.

34.—Sur proposition de M. l'échevin Molson, il est *Résolu*: De demander à la Commission des Finances de prendre en considération le rapport de la Commission de la Voirie relatif à la cession du terrain nécessaire, à la Pointe St-Charles, pour le nouveau clos du service de la Voirie, division Ouest.

35.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du retard apporté à la livraison de la bordure en pierre par MM. Latreille & Frère.

Déposé sur le bureau.

36.—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est *Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire construire à la journée l'égout de la rue Chapleau, à partir de la rue Amity jusqu'à la rue Hochelaga.

37.—Sur proposition de M. l'échevin Leclair, il est *Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire construire à la journée les égouts suivants:

Rue Boyer, à partir de la rue St-Zotique jusqu'à la rue Beaubien;

Rue Gilford, à partir de la rue Chambord jusqu'à une distance de 60 pieds vers l'Ouest.

38.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet des bâtisses construites sur la rue Boyer, de l'avenue Laurier à la voie du Pacifique Canadien.

Déposé sur le bureau.

39.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit supplémentaire de \$455 soit affecté au parachèvement de certains égouts dans les rues suivantes:

Rue Montgomery, entre les rues Ontario et Forsythe, \$150.

Rue Wurtele, entre les rues Ontario et Forsythe, \$140.

Rue Hogan, entre les rues Hochelaga et Forsythe, \$165.

Le tout payable par les propriétaires intéressés.

40.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est *Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$2,422 à la construction de trottoirs permanents (autres que ceux en bois), conformément aux articles 453 et 456 de la charte telle qu'amendée, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Localité.	Coût.
Rue Saint-Christophe, côté Ouest, de DeMontigny à Ste-Catherine	\$ 910
Rue Champlain, du No 137 à Ste-Rose	358
Rue Centre, No 193	54
Rue Mitcheson, côté Ouest, de Marie-Anne à 62 pieds vers le Sud	140
Rue Marie-Anne, côté Sud, de St-Urbain à Mitcheson	540
Rue Marie-Anne, côté Sud, de St-Urbain à Ave. Esplanade	420
	<hr/>
	\$2,422
Quote-part de la Ville	\$1,211
Quote-part des propriétaires	1,211
Total	\$2,422

41.—De M. J. Beaulieu, offrant de vendre des déchets de pierre de la carrière.

Déposée sur le bureau.

42.—De la "Smart Bag Co. Ltd.", demandant un trottoir en bois sur la rue Mullins, en face de sa propriété.

Déposée sur le bureau.

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

chase of \$40,000 to worth to be taken from the \$79,367 voted for the construction of permanent sidewalks, according to the last report of the Road Committee, and, moreover, that the City surveyor be instructed to send not later than to-morrow, orders to the firms who shall supply the chosen material.

32.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to repair the paving of St. Paul street from McGill street Eastwards, with scoria blocks.

33.—On motion of Ald. Lapointe, it was *Resolved*: That the City surveyor be instructed to order the Sicily Asphaltum Paving Co. to lay scoria block paving on Craig street, from Bleury street to St. Lawrence boulevard.

34.—On motion of Ald. Molson, it was *Resolved*: That the Finance Committee be asked to consider the Road Committee's report concerning the transfer of the necessary ground, at Point St. Charles, for the new yard to be used by the Road department, Western division.

35.—From the City surveyor, anent the delay suffered in the delivery of Curbstone by Messrs. Latreille & Bros.
Laid on the table.

36.—On motion of Ald. Martin, it was *Resolved*: That the City surveyor be authorized to construct by day work the Chapleau street sewer, from Amity to Hochelaga street.

37.—On motion of Ald. Leclair, it was *Resolved*: That the City surveyor be authorized to construct, by day work, the following sewers:

Boyer street, from St. Zotique to Beaubien street.

Gilford street, from Chambord street to a distance 60 feet Westwards.

38.—From the City surveyor, anent buildings erected on Boyer street, from Laurier avenue to the Canadian Pacific Ry. Co.'s track.

Laid on the table.

39.—*Resolved*: That a report be made to Council asking for a supplementary appropriation of \$455 for the completion of certain sewers in the following streets:

Montgomery street, between Ontario and Forsythe . . \$150

Wurtele street, between Ontario and Forsythe 140

Hogan street, between Hochelaga and Forsythe . . . 165

the whole to be paid by the interested proprietors.

40.—On motion of Ald. Giroux, it was *Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$2,422 be voted for the building of permanent sidewalks (others than wooden ones) according to articles 453 and 456 of the City charter, as amended, payable one-half by the City and one-half by the interested proprietors:

Location.	Cost.
St. Christopher, West side, from De Montigny to Ste. Catherine	\$910
Champlain street, South side, from No. 137 to Ste. Rose	358
Centre street, No. 193	54
Mitcheson street, West side, from Marie-Anne to 62 feet Southwards	140
Marie-Anne street, South side, from St. Urban to Mitcheson	540
Marie-Anne street, South side, from St. Urban to Esplanade Avenue	420
	<hr/>
	\$2,422
City's share	\$1,211
Proprietors' share	\$1,211
Total	\$2,422

41.—From Mr. J. Beaulieu, offering to sell quarry screenings.

Laid on the table.

42.—From the Smart Bag Co., Ltd., asking for a wooden sidewalk on Mullins street, in front of their premises.

Laid on the table.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.